

Luz Mercedes apenas logró el 6o.

Escrito por Agencias

Martes 31 de Julio de 2012 17:32

LONDRES, R.U., 31 de julio de 2012.- La pesista mexicana Luz Mercedes Acosta no pudo acercarse al medallero al tomar parte en la eliminatoria dentro de la halterofilia en Londres 2012.

Luego de su intervención, la sonoreNSE nacida en el puerto de Guaymas, pero radicada en Hermosillo, al noroeste del país, terminó en sexto en la prueba de levantamiento de pesas en la categoría de 63 kilogramos, elevando un total de 224 kilogramos.

Sumó 99 kilogramos en arranque y 125 en envión, lo cual la alejó de la meta de entrar en los tres primeros puestos y eso la alejó del podio.

Fue superada por Maiya Maneza, de Kazajstán, quien se llevó el oro, mientras que la plata fue para la rusa Svetlana Tsarukaeva y el bronce para la canadiense Christine Girard.